Donnerstag, 29. Juni 2023

Schulportal und iPad-Klassen

GEW-Vertreter informierten sich an Gesamtschule Battenberg über digitalen Unterricht

des Kreisverbandes Franken- len", erläuterte Seibert. berg der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft des Schulportals könnten (GEW) bei einem Besuch der Schüler und Eltern von zu-Gesamtschule Battenberg. hause aus nachsehen, was in Dort informierte sie Steffen Seibert, GEW-Vertrauensper- Hausaufgaben gestellt wurson, IT-Fachmann und Webmaster, gemeinsam mit Alexander Blahnik, Leiter digitale Medien an der Gesamt-

der Gesellschaft angekom- ber hinaus biete das Schulmen, die Schüler werden in portal Hessen, das allen Schueiner digitalisierten Welt len zur Verfügung stehe, vie- Schüler miteinander kom- fungskosten der Tablets trügroß, und die Schule muss sie le weitere digitale Tools für darauf vorbereiten", erklärte Steffen Seibert. Aus Schüler- richt. sicht sei auch durchweg die Motivation groß, digitale raussetzungen war eine Glas-Werkzeuge einzusetzen. Wie dies in der Schulpraxis an der dafür sind wir dem Landkreis Gesamtschule aussieht, zeig- als Schulträger natürlich te er den GEW-Vertretern so: dankbar", betonte der IT-Pä-In den meisten Klassenzim-

Battenberg – Wie Digitalisie- baut. Das digitale Schreiben rung in einer Schule gelingen mit Finger oder Stift auf der kann, während vielerorts Tafel spielt keine Rolle mehr. noch der Wunsch danach "Heute werden die Boards geund die Wirklichkeit im nutzt, um Tafelbilder anzu-Schulalltag weit auseinander- fertigen, darzustellen oder an klaffen, erfuhren Mitglieder die Schüler digital zu vertei-

Im "digitalen Klassenbuch" der Schule gearbeitet, welche den und welche Arbeit geschrieben wird. Mit dem Tool "Mediennutzung" Räume, iPad-Koffer und andere Lernmaterialien von den "Die Digitalisierung ist in Lehrkräften gebucht. Darü-Schulverwaltung und Unter-

"Zentrale technischen Vofaseranbindung der Schule – dagoge. Über Microsoft 365 mern sind digitale Tafeln ver- könnten alle Lehrkräfte und



Digitale Medien im Unterricht: Sie sind in der Gesamtschule Battenberg bereits eine Selbstverständlichkeit. Darüber informierten Steffen Seibert (Mitte) und Alexander Blahnik (links) Mitglieder des GEW-Kreisverbandes Frankenberg.

munizieren, "ohne Whats-App oder die Gefahr, dass jemand unter falscher Identität kommuniziert".

dem kommenden Schuljahr sollen an der Gesamtschule Battenberg alle lung von Medienkompetenz Klassen 7 zu iPad-Klassen aus- als zweistündiges Fach in gerüstet werden, kündigte Klasse 5 vorsehe. Darum be-Steffen Seibert an, wobei die werbe sich auch die Franken-Eltern allerdings die Anschafberger Burgwaldschule.

gen. Am Dienstagabend fand dazu ein Infoabend für die Eltern der aktuellen Sechstklässler statt. Ferner sei der Schulversuch "Digitale Welt" beantragt, der die Vermitt-

Elke Mitze und Phillipp Mengel, Mitglieder des GEW-Kreisverbandes Frankenberg, dankten dem Referenten Steffen Seibert und Schulleitungsmitglied Alexander Blahnik für den informativen Einblick. Schon sehr früh sei für die Gesamtschule Batten-Medien ein Alleinstellungsmerkmal gewesen. Inzwi- erklärte Elke Mitze.

schen sei die Digitalisierung in nahezu allen Schulen angekommen.

Während Lernmittelfreiheit an hessischen Schulen bedeute, dass die Lernmaterialien von Land und Schulträger bereitgestellt werden sollten, sehe die Realität lei-

Lernmittelfreiheit wird nicht erfüllt

der anders aus, kritisierten die GEW-Sprecher. Dass digitale Schule in Battenberg immer noch mit privaten Endgeräten der Schüler geleistet werden müsse, sei aus gewerkschaftlicher Sicht ein Skandal hinsichtlich chancengleicher Bildung".

Auch Lehrkräfte arbeiteten derzeit mit Leihgeräten. Die von der Regierung versprochenen Endgeräte ließen noch immer auf sich warten. "Neben der Sachausstattung wie Netzwerke, Präsentationsflächen und Endgeräte sind personelle Ressourcen berg das Lernen mit digitalen für eine Entlastung der Kollegen dringend erforderlich",

Bundesstraße 236 wird im September gesperrt

Deckenerneuerung bei Osterfeld steht an

kretisiert hat Dr. Hellwig ser Zeit nicht befahren, sagte Kamm, Pressesprecher von Dr. Kamm auch Nachfrage. Hessen-Mobil in Bad Arolsen, bruar 2023 hatte Hessen-Mobil das Vorhaben angekündigt (HNA berichtete).

Nach jetziger Planung sollen die Arbeiten Anfang Sepnate, wie ursprünglich angekehrsverbundes (NVV) könn- eingerichtet.

Bromskirchen/Osterfeld - Kon- ten die Bundesstraße in die-

Während der Deckenerauf Anfrage der HNA das Vor- neuerung, die mit Kosten von haben, die Fahrbahn der Bun- 3,6 Millionen Euro verandesstraße 236 zwischen schlagt ist, sei eine Umlei-Osterfeld und Bromskirchen tung über Allendorf/Eder und auf einer Länge von etwa 5,5 die Bundesstraße 253 bis Röd-Kilometern zu erneuern. Bei denau und von dort über die einer Pressekonferenz im Fe- Landesstraße 3073 (Somplar) geplant.

Sanierungsbedürftig auch die Zufahrt des Allendorfer Ortsteiles Osterfeld von der Bundesstraße 236. Da tember beginnen und etwa es die einzige Zufahrt sei, sechs Wochen (nicht fünf Mo- könne man diese nicht voll sperren, sagte der Pressesprekündigt) in Anspruch neh- chen von Hessen-Mobil. Das men, sagte Dr. Hellwig Dorf Osterfeld werde erreich-Kamm. In dieser Zeit müsse bar bleiben. Vermutlich werdie Bundesstraße voll ge- de während der geplanten sperrt werden. Auch die Bus- Bauarbeiten eine halbseitige se des Nordhessischen Ver- Sperrung mit Ampelregelung



DRK-Kita Battenberg feierte Sommerfest

Die DRK-Kita "Haus der kleinen Füße" in Battenberg hat ein Sommerfest auf dem Gelände des Wildgeheges in Dodenau gefeiert. Für diesen Abenteuernachmittag hatten die Erzieherinnen vielen Experimente für Groß und Klein vorbereitet. Jede Familie erhielt einen Forscherpass, am Ende gab es eine Forscherurkunde und eine kleine Überraschung. Ein Höhepunkt war die Vorführung der Schulanfänger: Bekleidet mit Forscherkitteln und Schutzbrillen stellten sie das Experiment "der singende Luftballon" dar, und ernteten dafür tosenden Applaus. Die Eltern sorgten für ein Fingerfood-Buffet, das der Elternbeirat organisiert hatte. Der Nachmittag endete mit einem Liederkreis ums Lagerfeuer. nh/jpa



mindestens 11.07.2023. K) Solange der Vorrat reicht. Verzehr nur im Restaurant. Nur gegen Vorlage des Coupons für Sie und Ihre Begleitung. Preis je Portion. Gültig bis einschließlich 01.07.2023.